

FABIEN ROUSSEL
DÉPUTÉ DU NORD

Madame Nicole BELLOUBET
Garde des Sceaux, Ministre de la Justice
13 Place Vendôme
75042 PARIS Cedex 01

ref : FR 2020 - 119

Bruay-sur-l'Escaut, le 14 avril 2020

Madame la Garde des Sceaux,

Au regard de la situation particulièrement tendue constatée dans les lieux de détention en cette période de crise sanitaire, le gouvernement a fait le choix de libérer quelque 5 000 prisonniers, dont la peine devait prochainement parvenir à échéance.

Dans ce contexte, je tiens à appeler votre attention sur la situation de Monsieur Georges Ibrahim ABDALLAH, toujours incarcéré au centre pénitentiaire de Lannemezan (Hautes-Pyrénées).

Bien qu'ayant achevé sa peine de sûreté depuis 1999, ce citoyen libanais demeure enfermé en France, quand bien même son comportement en prison n'a jamais été mis en cause et alors que personne ne peut aujourd'hui affirmer qu'il représenterait un quelconque danger pour notre pays.

Désormais âgé de 69 ans, Monsieur ABDALLAH aura ainsi passé 36 ans dans les prisons françaises.

Dès lors qu'il a purgé sa peine, je vous demande de prendre en considération la situation sanitaire actuelle et de prononcer sa libération dans les plus brefs délais.

En vous remerciant par avance pour les prolongements que vous réserverez à la présente, je vous prie de recevoir, Madame la Garde des Sceaux, l'assurance de ma haute considération.

Bien à vous



Fabien ROUSSEL
Député du Nord